## Ausschuss für Kultur und Soziales



## Liebe Meezenerinnen und Meezener

im Januar 2019

Wir, der Ausschuss für Kultur und Soziales, würden uns über Ihre Mithilfe sehr freuen.

In unserem schönen Dorf gab es in den letzten Jahren immer wieder tolle Veranstaltungen, zu denen sicher auch viele von Ihnen gekommen sind. Diese Veranstaltungen benötigen viel Planung und helfende Hände.

Viele von Ihnen hatten in den letzten Jahren schon gute Ideen und kreative Vorschläge und wir hoffen, dass wir auch in diesem Jahr auf Sie zählen können.

Wir möchten in diesem Jahr wieder ein Dorffest für Jung und Alt veranstalten, und zwar am 10. August 2019 zum Ende der Sommerferien. Für die Planung des beliebten Festes sind noch viele Fragen offen.

Am 07.09.19 findet der Hallo-Partner-Tag im Rahmen der Hohenwestedt-Woche statt. Wir wünschen uns, dass Meezen nach mehrjähriger Pause wieder als Dorfgemeinschaft an den Spielen teilnimmt. Corinna Reimers hat sich bereit erklärt, die Organisation sowie die Vorbereitung auf den Hallo-Partner-Tag zu übernehmen. Da wir erst einmal ohne einen Stand teilnehmen wollen, benötigen wir ein gemischtes Team aus Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen für die Spiele und auch für das Skatturnier am Vorabend des Hallo-Partner-Tages. Corinna Reimers nimmt Ihre Anmeldungen gerne entgegen.

Wer Ideen und Anregungen hat, kommt am besten zur Ausschuss-Sitzung am 18.02.2019 um 19:30 Uhr ins Gemeindehaus oder meldet sich bei einem der Ausschussmitglieder:

Heike Kschioneck 3 536

Corinna Reimers © 0173 4800409

Monika Weber 3 9902385

Wir freuen uns auf Ihre Ideen und auf die Zusammenarbeit mit Ihnen.

Mit freundlichen Grüßen gez. Hartmut Ralf Ausschussvorsitzender



Hallo-Partner-Tag 2018 in Hohenwestedt Foto: Kühl



Wappen-Dorffest 2017 in Meezen

Foto: R.W.